



Pièces

8 Pièces

Superficie

500 m²

Référence

VILLA CAPITaine

Prix

Prix NC

Théoule-sur-Mer Maison à louer (06590)

Découvrez la Villa Capitaine, élégante et raffinée, pensée pour vivre un séjour d'exception alliant confort, authenticité et services hôteliers inclus. À deux pas du village de Théoule-sur-Mer, de ses plages et restaurants, la propriété bénéficie d'un emplacement idéal, à seulement quelques minutes de Cannes, Antibes, Nice, Monaco et Saint-Tropez, alliant charme méditerranéen et tranquillité absolue. ? La villa s'articule autour d'un superbe espace piscine avec vue panoramique sur la mer, parfait pour la détente et la convivialité. Elle propose de nombreuses prestations de loisirs : transats, ...

Discover Villa Capitaine, an elegant and refined retreat designed to offer an exceptional stay combining comfort, authenticity, and premium hotel-style services. Just a short stroll from the charming village of Théoule-sur-Mer, its beaches and restaurants, the property enjoys an ideal location, only minutes from Cannes, Antibes, Nice, Monaco, and Saint-Tropez, blending Mediterranean charm with absolute tranquility. ?The villa is centered around a magnificent pool area with a panoramic sea view, perfect for relaxation and convivial moments. It offers numerous leisure amenities including sun ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

